

11月とは思えない暖かさが続き、ようやく寒さの到来です。今年富士山の初冠雪が130年にわたる観測史上最も遅かったそうです。これも地球温暖化の影響なのかもしれませんが、雨が降れば洪水の心配、暑さ寒さの変化は農作物の収穫や健康管理などに大きく関わるもので、自然を脅威なものと考えてしまうことが多くなりました。地球温暖化がもたらす異常気象などの災害に対応する抵抗力をつけることを「適応」と言うそうです。天気予報などの情報から衣服の調整を行うなど自分で出来る限りの「適応」に努めて行きましょう。そして「遠くの山々がきれいに見える」「空が青くてきれい」など広い視野で自然を感じて行けると良いですね。



親切運動「愛のタオル宅急便」を頂きました。

明るい社会づくり運動菊川地区協議会様より市内自治体のご協力のもとに集められたタオルを寄贈して頂きました。頂きましたタオルは入浴サービスや感染対策など幅広く活用させて頂き、安全で清潔な環境でのサービス提供に努めてまいりたいと思います。地域の皆様からのご支援を支えにこれからも福祉サービスの充実に取り組んでいきたいと思ひます。



職員の紹介 11月より（東棟）介護保険デイサービスに新しい仲間が加わりました。

介護職員 落合ロッセコン

タイ出身で日本語は勉強中ですが、皆さんとの触れ合いを大切に、デイサービス職員として活躍して頂きます。デイサービスとしては①マンパワーの増加。②先輩職員の言動をお手本とすることで接遇面の見直し機会となる。③利用者の皆さんが伝わりやすいように考えてお話し下さることで脳の活性化につながる。これらの3点でご利用頂く皆さんに良い効果をもたらされることを期待しています。



西棟障がい者 デイサービス 秋のイベント報告

ハロウィンではオリジナルアイマスクを作成、運動会では様々な種目を楽しみました。



法人内で職員の施設巡回を実施しました。

虐待防止検討委員会の活動で法人内の各施設を職員が巡回しました。不適切なケアが無いかな普段と違う視点が入ることを目的としていますが、職員間で情報交換を行う機会となり各施設の良さを知ることができたと思ひます。